



Asegura Monreal que a nadie le conviene una guerra arancelaria

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, se refirió a la imposición de aranceles estadounidenses al aluminio y al acero mexicano, aseguró que a nadie le conviene la guerra arancelaria. “Los aranceles es una mala noticia, la aplicación de aranceles en aluminio y acero, a nadie le conviene esta guerra arancelaria que se está suscitando, aunque sea solo en una parte de los productos que México exporta, nos afecta” expuso.

<https://drive.google.com/file/d/1KuGjbMy5MgCYyV7pG6VqcG-myTUeuPkm/view>